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ATA N°. 006 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 13.03.2024. 

 
Aos treze dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, no plenário da Câmara 1 

Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, à hora regimental, o Senhor Presidente, 2 
vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, vereador Cristiano Silva 3 
Lopes, que realizasse a chamada dos Senhores vereadores e das Senhoras vereadoras 4 
presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, Gilberto 5 
Raulino Costa – REPUBLICANOS, Cristiano Silva Lopes – MDB, José Edinício Cunha  – União 6 
Brasil, Ezequiel Viégas do Rego – PV, Jociane de Jesus Bitencourt Dias – PSDB, Max Willian 7 
Sousa Farias – MDB, Reginaldo Rodrigues Mota – PSD, Fernandes de Oliveira Anselmo – PL, 8 
Gelciney Matos de Carvalho – PL, Emerson João Negrão Rodrigues – MDB, Éder da Silva Feio 9 
– MDB, Gilvaldo Quaresma – PV, Maria Madalena Silva da Silva – PSOL e Sotério Oliveira 10 
Fagundes – PSDB. Havendo número legal, o Senhor Presidente invocou a proteção de Deus e 11 
declarou aberto os trabalhos da presente sessão, solicitando ao Senhor 1º Secretário que 12 
fizesse a leitura do expediente recebido. Do expediente constou: Projeto de lei n° 014/2024, 13 
que “Institui no calendário oficial do município de Abaetetuba o Dia Municipal da luta pela 14 
saúde da mulher e pela redução da mortalidade materna, a ser celebrado anualmente no dia 15 
28 de maio e dá outras providências”, de iniciativa da vereadora professora Madalena Silva; 16 
Requerimento Verbal n°004/2024, pelo qual o vereador Aluísio Monteiro Corrêa solicita o 17 
encaminhamento de Votos de Pesar aos familiares do Senhor José da Costa Rodrigues, 18 
falecido recentemente; Requerimento Verbal n°005/2024, pelo qual o vereador Aluísio 19 
Monteiro Corrêa solicita o encaminhamento de Votos de Pesar aos familiares do Senhor 20 
Henrique Carvalho Rodrigues, falecido recentemente; Ofício n°5126/DL-2023. Assunto: 21 
encaminhamento da Moção 346/2023, de autoria do Deputado Lu Ogawa; e Convite – 22 
Associação Iluminando a Vida, para a participação do Dia Roxo Feliz (Happy Purple Day) em 23 
comemoração ao Dia Mundial sobre epilepsia (dia 16.03, às 14 horas no auditório do Colégio 24 
Joaquim Mendes Contente. No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, fizeram o uso da 25 
palavra os Senhores Vereadores: Regi Mota, Edinho Silva, professora Madalena Silva, 26 
Emerson Negrão, Gelciney Matos, Ezequiel Viégas, Cristiano Lopes. Na ocasião, os 27 
parlamentares fizeram os cumprimentos de praxe e prestaram contas de suas atividades 28 
legislativas e também discutiram a possibilidade de se ter uma agenda com o Secretário de 29 
Estado de Saúde para discutir melhorias atinentes à prestação dos serviços de saúde no 30 
Município. Em particular, a vereadora professora Madalena Silva prestou condolência à família 31 
do Senhor Henrique Carvalho Rodrigues, falecido na noite de ontem (12), e também destacou 32 
a manifestação em favor da luta pela vida das mulheres e em defesa dos territórios 33 
tradicionais, realizada no último dia 8 março, por inúmeros coletivos deste e de outros 34 
Municípios. Não havendo oradores inscritos para fazer o uso da TRIBUNA POPULAR, o Senhor 35 
Presidente anunciou o horário destinado ao GRANDE EXPEDIENTE. Devidamente inscrito, 36 
pronunciou-se o vereador Regi Mota para dizer que há dois anos a Casa Legislativa não se 37 
mobiliza para reunir-se com o Secretário de Estado de saúde a fim de propor alternativas para 38 
os problemas de saúde do Munícipio, os quais são crescentes e reflete principalmente nos 39 
atendimentos e na superlotação da UPA municipal. Também denunciou as condições de 40 
trabalho e remuneração dos rabeiteiros que prestam serviços de transporte escolar para a rede 41 
pública de ensino municipal e, concluindo, sugeriu que a Mesa Diretora encaminhe solicitação 42 
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ao Governo de Estado para a que a Casa Legislativa possa ter audiência com a direção da 43 
SESPA e tratar de problemas atinentes aos serviços públicos de saúde no Município. 44 
Pronunciou-se o vereador Sotério Fagundes para informar que a Caravana da Cidadania 45 
estará no rio Quianduba durante a semana levando vários serviços àquela comunidade. 46 
Destacou ainda as obras do posto de saúde da Colônia Velha, das escolas Conceição Feio e 47 
Nossa Senhora do Carmo, pedindo a seus pares que visitem as respectivas obras. Por fim, 48 
disse que os Deputados Estaduais podem ser um importante elo para que a SESPA receba os 49 
parlamentares deste Município para debater as necessidades em relação à melhoria dos 50 
serviços de saúde; sendo, pois, importante que cada vereador converse com seu Deputado 51 
sobre as possibilidades. Pronunciou-se o vereador Gilvaldo Quaresma para também se mostrar 52 
a favor de que a Câmara esteja indo à capital do Estado e que seja recebida pelo Secretário de 53 
Estado de Saúde, já que o Município tem uma demanda alta por leitos clínicos e de UTI, fato 54 
que sobrecarrega a Unidade de Pronto Atendimento Municipal. Também argumentou que há a 55 
necessidade de conversar com o Secretário de Estado de Educação para solicitar 56 
esclarecimentos acerca das obras das escolas Pedro Teixeira e Bem-vinda Pontes e que a 57 
presença da Prefeita na pretensa reunião seria de fundamental importância para o movimento 58 
dos parlamentares. Por fim, informou da prestação de diversos serviços de saúde que estão 59 
sendo oferecidos no dia de hoje (13), no Ginásio Hildo T. Carvalho, nas áreas de pediatria, 60 
ginecologia e outros. Pronunciou-se o vereador Edinho Silva para dizer que os problemas na 61 
prestação de saúde no Município não são culpa dos Senhores Deputados, mas sim da má 62 
gestão dos recursos públicos, citando os cerca de 45 milhões que o Município teria recebido do 63 
Fundo Nacional de Saúde no ano passado, recurso que ainda não foi prestado contas pelo 64 
governo, exemplificou ainda a aquisição de madeiras pelo Município no montante de 65 
aproximadamente 6 milhões de reais. Prosseguindo, criticou o abandono pelo Poder Público do 66 
bairro Chicolândia e lentidão nas obras dos mercados municipais, os quais, pelo valor já 67 
empregado na obra, deveriam, segundo o vereador, estar com as obras bem mais avançadas. 68 
Por fim, disse que a prestação de saúde já foi bem mais avaliada no município e chamou a 69 
atenção do Executivo ao fato da contaminação de sete igarapés em razão do aterro sanitário, 70 
já que se aproxima a COP 30 no Estado do Pará. Pronunciou-se a vereadora professora 71 
Madalena Silva para destacar a notícia divulgada pelo Governo Federal da construção de 100 72 
Institutos Federais por todo o Brasil e o impacto positivo que tal política traz a inúmeros jovens 73 
brasileiros. Deu destaque também para a manifestação do último dia 8 de marco, na qual, 74 
vários coletivos de mulheres reivindicaram o fim de atos de violência contra as mulheres, a 75 
defesa das águas e de seus territórios. Em prosseguimento apresentou diversos dados 76 
estatísticos que revelam a expansão das várias formas de violência sofrida pelas mulheres, 77 
bem como sua condição em relação à remuneração no mercado de trabalho. Concluindo, a 78 
vereadora disse que protocolou Projeto de Lei na Secretaria da Casa visando a criação da 79 
Procuradoria da Mulher e a formatação de politicas públicas para igualdade de gênero. 80 
Pronunciou-se o vereador José Edinício para debater sobre o objeto de sua Proposição 81 
Legislativa e lamentar o acidente com um rabudinho no rio Paruru, que vitimou um jovem da 82 
localidade. Em razão disso, solicitou que o Poder Público municipal firme parceria com a 83 
Capitania dos Portos para que o órgão proceda as devidas orientações aos condutores deste 84 
tipo de embarcação. Pronunciou-se o vereador Gelciney Matos para ressaltar o compromisso 85 
da SEMEC em alinhar a remuneração dos profissionais de magistério ao novo piso nacional da 86 
categoria e dizer que Programa de Transporte Escolar (PTE) disciplina que os prestadores de 87 
serviços sejam remunerados pelo número de dias de efetivo trabalho. Disse também que 88 
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favorável à reunião com o Senhor Secretário de Estado de Saúde para discutir as demandas 89 
do Município na área da saúde, sobretudo por um hospital pronto socorro na região da Colônia 90 
Velha. Concluindo, falou que votará as contas dos exercícios financeiros de 2010, 2012 e 2013 91 
acompanhando a orientação do TCM-Pa, que exarou parecer favorável à aprovação. 92 
Pronunciou-se o vereador Ezequiel Viégas para dizer que o professor Gilberto (do Instituto 93 
Açaí, Ciência e Tecnologia) desenvolveu um dispositivo capaz de evitar ou mesmo amenizar os 94 
danos de acidentes com motores rabudos nas ilhas. Daí destacou a necessidade de 95 
investimento nesses tipos de projetos e inclusive expandir a ideia para todo o Estado. 96 
Prosseguindo, questionou os vereadores sobre o que seria da população sem a UPA, 97 
argumentando a necessidade de valorizar os servidores e os serviços que ali são 98 
disponibilizados. Por fim, reforçou o pedido à presidência da Casa em ir à SESPA e demandar 99 
uma quota de leitos para o Município, bem como a aquisição de um tomógrafo. Pronunciou-se 100 
o vereador Fernandes Anselmo para dizer que o Município passa por problemas e que o atual 101 
governo não esconde esses fatos. Contudo, questionou a fala de alguns parlamentares que 102 
sempre buscam cobrar do Executivo a aplicação devida dos recursos e quando este o faz, as 103 
falas são no sentido de que os repasses são de outros entes federados. Lembrou que o 104 
Município tem uma arrecadação muito baixa e grande parte do orçamento vem das outras 105 
esferas de governo; logo, a oposição estaria sendo contraditória ao trazer esse tipo de 106 
discussão para o debate. Ao final, reforçou que é contrário a qualquer tipo de violência, 107 
independente de gênero, e que muitos homens são parceiros das mulheres para a superação 108 
do cenário de violência contra as mulheres. Pronunciou-se o vereador Aluísio Corrêa para dizer 109 
que o posto de saúde da Colônia Velha é climatizado; daí, é controvérsia a fala do vereador 110 
que afirmou no Pequeno Expediente que ventiladores estariam caindo no local. Também disse 111 
que irá apresentar, na próxima sessão, Requerimento de Votos de Repúdio às falas de um 112 
cidadão que ofendeu a Casa Legislativa com vídeos postados em redes sociais, bem como 113 
estará movendo, a partir da aprovação do Requerimento, ação judicial contra o cidadão. Por 114 
fim, disse que o governo Federal encaminhou cerca de 22 milhões de reais para a obra da orla 115 
da cidade, daí a articulação do Executivo municipal para a liberação dos recursos junto ao 116 
governo do Estado. Anunciada a ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente passou a submeter ao 117 
plenário a matéria em pauta. Em pauta o Projeto de lei nº. 011/2024, que “dispõe sobre o 118 
reajuste do valor do Piso Salarial Nacional para os Profissionais do Magistério público da 119 
Educação Básica ao vencimento-base percebido pelo profissional do magistério municipal”, de 120 
iniciativa do Poder Executivo. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, 121 
Justiça e Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão da peça pelo 122 
plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi submetido à votação e 123 
aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Lido o parecer 124 
favorável exarado pela Comissão de Finanças e Orçamento ao Projeto de lei em epígrafe, 125 
passou-se à discussão da peça pelo plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da 126 
Comissão foi submetido à votação e aprovado por unanimidade pelo plenário em única 127 
discussão e votação. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Educação, Cultura 128 
e Saúde, passou-se à discussão da peça pelo plenário. Na ocasião, o vereador Edinho Silva 129 
questionou o prazo lido no parecer, a saber: maio, para que o Poder Executivo possa estar 130 
efetuado o novo piso da categoria, justificando que o presente Projeto já chegou com atraso no 131 
parlamento e que, por força de lei, o pagamento deve se dar todo 1º de janeiro. Respondendo 132 
o questionamento de seu par, o Senhor Presidente afirmou que o pagamento era retroativo ao 133 
mês de janeiro, e que tal garantia inclusive consta no bojo do Projeto. Ainda em discussão, o 134 
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vereador Fernandes Anselmo frisou que o que está escrito no parecer da Comissão é que a 135 
Administração Pública deve estar efetuando o pagamento do retroativo até o mês de maio. 136 
Outrossim, o vereador Sotério Fagundes afirmou que não vislumbra qualquer problema no 137 
referido Projeto, já que no artigo 3° do PL 011/20234 a gestão se compromete em pagar os 138 
retroativos dos meses de janeiro e fevereiro. Por sua vez, o vereador Regi Mota disse que é 139 
necessário garantir o direito dos professores e que a Comissão deveria levar em consideração 140 
o que foi acertado entre o Sindicato e o Secretário de Educação em reunião, isto é, que o 141 
pagamento do retroativo seja feito imediatamente após a aprovação da lei. Submetido à 142 
votação, o parecer da Comissão foi aprovado por unanimidade pelo plenário em única 143 
discussão e votação. Ato contínuo, o Senhor Presidente Solicitou ao Senhor 1º Secretário que 144 
fizesse a leitura do Projeto de lei n°.011/2024. Submetido à discussão, o vereador Edinho 145 
Silva alegou que o Secretário de Educação não estaria cumprindo com o que foi acordado em 146 
reunião em ralação ao pagamento do retroativo e afirmou que o líder do governo na Casa 147 
deveria levar esse ponto em consideração ao exarar seu parecer. Ainda em discussão, o 148 
vereador Sotério Fagundes frisou o empenho das três Comissões para que pudessem exarar 149 
seus respectivos pareceres e reiterou que a gestão não está definindo no Projeto que não 150 
pagará o retroativo, e sim estipulou um determinado para que este seja repassado aos 151 
profissionais da educação, conforme exige uma adequada gestão pública. Por sua vez, o 152 
vereador Regi Mota, afirmou que o líder do governo na Casa não analisou o parecer e não 153 
verificou que o acordo era pagar o valor retroativo já em abril. Ademais alegou que o líder do 154 
governo não lê as coisas que assina e este deveria que trazer a responsabilidade para si e 155 
admitir que teria errado e fosse até o titular da pasta de Educação, solicitando que este 156 
efetuasse o pagamento do retroativo já em abril. Ainda em discussão, o vereador Aluísio 157 
Corrêa disse que as Comissões, juntamente com o jurídico da Casa, pautam-se pela 158 
legalidade, caso contrário o Projeto sequer viria ao plenário para discussão. Feita essa 159 
observação, o Senhor Presidente fez a leitura do artigo 1º da Lei n°295/2009, o qual sugere 160 
que o reajuste do piso salarial dos profissionais do magistério seja fixado até o mês de maio. 161 
Daí justificou que a Comissão agiu dentro da legalidade. Por fim, usou a palavra o vereador 162 
Emerson Negrão para dizer que o vereador que lhe antecedeu fez uma denúncia gravíssima ao 163 
dizer que os membros das Comissões apenas assinam os pareceres; logo, não o elaboram. 164 
Colocando, portanto, em dúvidas as atividades de cada parlamentar dentro das respectivas 165 
Comissões. Concluindo, frisou que as reuniões das Comissões são frequentes e muito 166 
debatidas, a fim de que o plenário seja munido de pareceres técnicos e confiáveis para a 167 
tomada de decisões legislativa essenciais à sociedade. Submetido à votação, o Projeto de lei 168 
n°011/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 1ª discussão e votação. Em pauta o 169 
Projeto de Decreto Legislativo 002/2024, que “dispõe sobre a outorga de Título de Cidadão 170 
Abaetetubense a Jefferson Felgueiras de Carvalho e dá outras providências, de iniciativa do 171 
vereador Fernandes Anselmo (Sabiá). Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de 172 
Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de Decreto em epígrafe, este foi submetido à 173 
discussão pelo plenário. Na ocasião, vereador Regi Mota alegou que o Senhor Jeferson 174 
Felgueiras não faz jus à comenda legislativa, haja vista, segundo o vereador, que possui vários 175 
processos em curso no âmbito do Tribunal de Contas dos Municípios do Estado do Pará. Daí, 176 
solicitou a seus pares que suspendesse a votação, até que o TCM emitisse certidão de que os 177 
processos aos quais o titular da pasta de Educação do município responde já estão 178 
esclarecidos. Na mesma esteira de entendimento, o vereador Edinho Silva alegou que tal 179 
honraria não pode ser concedida, já que recaem sobre o homenageado processos de 180 
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organização criminosa, desvio de dinheiro público, conluio de empresas, dentre outros. Sendo, 181 
portanto, imoral a concessão da Comenda ao Senhor Jeferson Felgueiras. Por sua vez, o 182 
vereador Aluísio Corrêa mostrou a certidão de antecedentes criminais do homenageado e 183 
afirmou que nada consta contra o atual Secretário Municipal de Educação. Ademais, disse que 184 
certidões do TCM nunca foram requisitos para a concessão de quaisquer horaria concedida 185 
pela Casa Legislativa. Ainda em discussão, o proponente do Decreto Legislativo em análise 186 
(vereador Sabiá) disse que o Senhor Jeferson Felgueiras presta um excelente serviço ao 187 
Município e que cada vereador tem a liberdade de votar da forma que achar conveniente. 188 
Contudo, questionar o caráter de pessoa e destratá-la, ou mesmo tentar retirar de tal 189 
autoridade seus atributos e competências não convém ao parlamento. Submetido à votação, o 190 
Projeto de Decreto Legislativo n°002/2024, foi aprovado com doze votos a favor e dois votos 191 
contrários (dos vereadores Regi Mota e Edinho Silva). Em pauta as Proposições Legislativas: 192 
Proposição nº. 027/2024 – de iniciativa do vereador Aluísio Corrêa, o qual requer que a Mesa 193 
Executiva da Casa envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima 194 
Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretaria Municipal de Saúde, solicitando a 195 
urgente reforma do Posto de Saúde da localidade Rio Doce – ilhas de Abaetetuba; Proposição 196 
nº. 028/2024 – de iniciativa do vereador Cristiano Lopes, o qual requer que a Mesa Executiva 197 
da Casa envie expediente a Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 198 
Prefeita municipal de Abaetetuba, e a Secretaria Municipal de Obras, solicitando o 199 
aperfeiçoamento nos parapeitos que direcionam as pontes que dão acesso aos postos de 200 
combustíveis flutuantes, bem como estude a possibilidade de fazer aberturas nesses 201 
parapeitos da orla no perímetro de acesso a essas pontes; Proposição nº. 029/2024 – de 202 
iniciativa do vereador Edinício Cunha, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa envie 203 
expediente a Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, Prefeita municipal 204 
de Abaetetuba, solicitando que em conjunto com a Secretaria Municipal de Obras realize a 205 
construção de uma ponte de concreto na rua Francisco Azevedo Monteiro, mais conhecida 206 
como “rua do Corro”, localizada na vila de Beja; Proposição nº. 030/2024 – de iniciativa do 207 
vereador Emerson Negrão, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa envie expediente a 208 
Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues 209 
Carvalho, e à Secretaria Municipal de Obras, solicitando a construção de uma praça na área 210 
externa da escola Leônidas Monte, com aparelhos de academia, um local recreativo com 211 
equipamentos para o lazer infantil; Proposição nº. 031/2024 – de iniciativa do vereador 212 
Ezequiel das Campanhas, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa envie expediente a 213 
Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues 214 
Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras, Senhora Andrea Pacheco, solicitando a 215 
realização de serviços de terraplenagem, construção de meio-fio e outros acessórios do 216 
sistema de drenagem, além da pavimentação asfáltica, na rua Major Frederico Gama da Costa, 217 
bairro Centro, no trecho compreendido entre a rua Primeiro de maio e  rua Lauro Sodré; 218 
Proposição nº. 032/2024 – de iniciativa do vereador Fernandes Anselmo, Sabiá, o qual requer 219 
que a Mesa Executiva da Casa envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, 220 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a construção da 221 
escola João Cardoso, na localidade Camurituba Centro, zona rural do município de 222 
Abaetetuba; Proposição nº. 033/2024 – de iniciativa do vereador Gelciney Matos, Gel, o qual 223 
requer que a Mesa Executiva da Casa envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, 224 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, a fim de determinar ao setor 225 
competente de sua Administração reforma, ampliação e implantação de uma sala de leitura na 226 
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escola Santa Maria, localizada na comunidade do rio da Prata; Proposição nº. 034/2024 – de 227 
iniciativa do vereador Gilvaldo Quaresma, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa envie 228 
expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria 229 
Rodrigues Carvalho, solicitando ao setor competente da gestão municipal a construção de uma 230 
faixa elevada com sinalização na Av. D. Pedro II, em frente ao Fórum de Abaetetuba; 231 
Proposição nº. 035/2024 – de iniciativa da vereadora Jociane de Jesus Bitencourt Dias, Jô 232 
Dias, a qual requer que a Mesa Executiva da Casa envie expediente a Prefeita municipal de 233 
Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretaria 234 
Municipal de Educação, solicitando a reforma estrutural do prédio em alvenaria da escola 235 
municipal São José, rio Cuitininga; Proposição nº. 036/2024 – de iniciativa das vereadoras 236 
Madalena Silva e Jociane Bitencourt, Jô Dias, as quais requerem que a Mesa Executiva da 237 
Casa envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti 238 
Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretaria Municipal de Obras, solicitando que seja realizada 239 
obras de capina, drenagem, terraplenagem, asfaltamento, construção de meio-fio e canaletas 240 
(em cada esquina) na Av. Bahia, no bairro Francilândia; Proposição nº. 037/2024 – de 241 
iniciativa da vereadora Madalena Silva, a qual requer que a Mesa Executiva da Casa realize 242 
sessão solene sobre o autismo e suas demandas, com data a ser agendada pela Mesa, e que 243 
essa sessão seja transmitida ao vivo através da página da Câmara Municipal de Abaetetuba 244 
(facebook); Proposição nº. 038/2024 – de iniciativa do vereador Max William, o qual requer 245 
que a Mesa Executiva da Casa envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, 246 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretaria Municipal de 247 
Educação, solicitando a reforma da escola municipal de ensino fundamental São Benedito, 248 
localizada no ramal Curuperé grande; Proposição nº. 039/2024 – de iniciativa do vereador 249 
Reginaldo Mota, Regi Mota, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa envie expediente a 250 
Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues 251 
Carvalho, solicitando a reforma e reabertura do banheiro público da praça do Skate; 252 
Proposição nº. 040/2024 – de iniciativa do vereador Sotério Fagundes, o qual requer que a 253 
Mesa Executiva da Casa envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima 254 
Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e ao Secretário Municipal de Educação, Senhor 255 
Jefferson Felgueiras, solicitando a cobertura da quadra da escola Mariuadir Santos, situada no 256 
bairro Santa Rosa; Proposição nº. 041/2024 – de iniciativa do vereador Gilberto Costa, o qual 257 
requer que a Mesa Executiva da Casa envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, 258 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretaria Municipal de 259 
Obras, na pessoa da Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, solicitando serviços de 260 
escoamento da água pluvial e do consumo diário no início da Av. Rio Branco, localizada no 261 
bairro Francilândia. Submetidas à discussão, não houve debatedores inscritos. Submetidas à 262 
votação, as Proposições Legislativas em pauta foram aprovadas por unanimidade pelo plenário 263 
em única discussão e votação. No horário destinado às LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS, o Senhor 264 
Presidente fez a leitura do Ofício n°006/2024-PODEMOS, cujo assunto é a indicação para líder 265 
do partido, até o final da legislatura vigente, do vereador Fernandes Anselmo (Sabiá). Também 266 
se pronunciou o vereador Regi Mota (líder do PSD) para chamar a atenção de seus pares ao 267 
fato de não constarem nos pendrives, entregue aos vereadores, os processos licitatórios dos 268 
exercícios financeiros de 2010, 2012 e 2013, que serão discutidos pela Câmara a partir do dia 269 
14.03 na próxima sessão. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada 270 
a presente sessão e convocou a todos para a próxima sessão extraordinária, a ser realizada 271 
em cinco minutos, para deliberar, em 2º turno, o Projeto de lei n°011/2024. Em firmeza e para 272 
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constar foi lavrada a presente ata que depois de lida e achada conforme será aprovada pelo 273 
plenário e assinada pelos membros da Mesa.  274 

Abaetetuba, 03 de abril de 2024.  275 
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